

Geschicklichkeits Spiel

In diesem Spiel ist es besonders wichtig, dass ihr nur eure rechte Hand benutzt. Es gehört zu den Spielregeln, aber darüber hinaus gilt die linke Hand in sehr viele Kulturen als die "unrein". Man benutzt die linke Hand nur zu unhygienischer Tätigkeiten, vor allem im Orient. Auch war die linke Hand in unseren Breitengraden noch vor einigen Jahrzehnten etwas Schlechtes. Die linke Hand galt als unrein oder falsch und Linkshänder wurden umerzogen, die rechte Hand zu benutzen. Bestimmt können sich eure Eltern und Großeltern noch daran erinnern. Fragt doch einfach mal...

Was ihr dazu braucht:

- 5 kleine Bälle oder Murmeln

Der Ablauf:

IN DIESEM SPIEL DÜRFT IHR NUR DIE RECHTE HAND BENUTZEN!

5 kleine Bälle werden in die Mitte eines Kreises gelegt.

Der erste Spieler beginnt nun das Spiel, indem es einen Ball mit der rechten Hand in die Höhe wirft.

Während der Ball noch in der Luft ist, nimmt er mit der gleichen Hand einen zweiten Ball aus dem Kreis und fängt dann den ersten Ball wieder mit der rechten Hand auf.

Ist das gelungen, wirft er beide Bälle in die Höhe und versucht einen dritten aufzunehmen und die beiden anderen wiederum zu fangen ... Wenn die Bälle aber auf dem Boden landen, ist der nächste Spieler an der Reihe. Gewonnen hat, wer die meisten Bälle fangen konnte.